

# Kekompakan Tanpa Batas Demi Kesuksesan TMMD Reguler 120

**Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID**

May 14, 2024 - 09:26



*TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo memasuki hari ke 4. Saat ini semua sasaran proyek sudah berlangsung, dimana dalam pengerjaannya dengan cara gotong royong dengan melibatkan semua unsur masyarakat. (11/5/2024)*

WONOSOBO - TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo memasuki hari ke 4. Saat ini semua sasaran proyek sudah berlangsung, dimana dalam pengerjaannya dengan cara gotong royong dengan melibatkan semua unsur



masyarakat. (11/5/2024)



Hal ini terlihat saat melangsir material berupa pasir untuk pengecoran jalan, dimana TNI – Polri dan masyarakat berbaur menjadi satu bersama – sama mengerjakan semua pekerjaan yang ada.

Letda Inf Dremo saat mengawasi berkata “TMMD merupakan program pembangunan infrastruktur yang dilaksanakan oleh TNI bekerjasama dengan POLRI dan masyarakat setempat. Salah satu kegiatan TMMD yang baru-baru ini dilaksanakan adalah pengecoran jalan di suatu daerah.”

Dalam pelaksanaannya, terlihat adanya kekompakan yang sangat baik antara anggota TNI, POLRI, dan warga masyarakat. Mereka bahu-membahu untuk melancarkan proses pengangkutan material guna pengecoran jalan tersebut.



“Anggota TNI dan POLRI terlibat langsung dalam membantu warga mengangkut semen, pasir, dan batu ke lokasi proyek. Mereka bekerja sama dengan warga secara gotong-royong, menunjukkan semangat kebersamaan yang tinggi demi kelancaran pembangunan infrastruktur di daerah tersebut.” Kata Letda Inf Dremo.

Masyarakat pun antusias terlibat dalam kegiatan ini. Mereka dengan sukarela menyumbangkan tenaga dan waktu untuk membantu proses pengangkutan material. Hal ini menunjukkan adanya sinergi yang baik antara TNI, POLRI, dan warga dalam mewujudkan pembangunan desa yang lebih baik.

“Kegiatan TMMD ini diharapkan dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan serta kerjasama yang solid antara aparat pemerintah dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kesejahteraan rakyat di daerah” pungkask Letda Inf Dremo.